



Madrid, 8 de octubre de 2014-10-08

Las Misioneras de la Inmaculada Concepción, a través de su ONGD Fundación Signos Solidarios (institución encargada de gestionar la comunicación de las Congregación para el asunto del ébola) quieren informar de que cualquier entrevista publicada como exclusiva supuestamente concedida por la Hermana Paciencia es absolutamente falsa, y carece de los permisos pertinentes. La Hermana Paciencia NO ha concedido conscientemente ninguna entrevista ni comentario a ningún medio de comunicación, y desea que se respete su voluntad de hablar cuando sea pertinente y a través de los canales que establecerá la Congregación por medio de su Fundación.

Desde la Fundación Signos Solidarios lamentamos la falta de ética profesional en un asunto tan delicado por parte de algunos periodistas, agradeciendo a la inmensa mayoría de ellos su tesón y respeto por la voluntad de la Congregación. Así mismo, alertar de las falsas informaciones que en este tipo de medios aparecen en relación con datos sobre la Congregación, las Hermanas, o la sucesión de los acontecimientos en relación con la epidemia de ébola en África del oeste, cuya evolución y consecuencias es que más importa a la Congregación en estos momentos.

Reiteramos que, tras la desconvocatoria de la rueda de prensa de hoy miércoles que se anunció ayer, informaremos a través de los canales pertinentes de cualquier novedad en relación a la comunicación de la Hermana Paciencia con los Medios y la Opinión Pública, y que pueden registrarse en el siguiente correo electrónico:

fundaciónsignosolidarios@gmail.com

Es la voluntad de la Congregación y de la Hermana Paciencia poder contar su historia y sensibilizar a la población con el problema de ébola en su origen, que sin duda es lo más importante, algo que harán en cuanto sea pertinente.

FUNDACIÓN SIGNOS SOLIDARIOS